

Fecha: 01-10-2024 Medio: Diario la Región Supl.: Diario la Región

Tipo: Noticia general Título: Tasa de Desocupación regional se sitúa en 8,4% Pág.: 9 Cm2: 342,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.000 12.000 ■ No Definida

Las actividades de minería, enseñanza, agricultura y pesca; fueron los sectores que más aportaron a la creación de empleos.

Un descenso anual de 2,9 puntos porcentuales (pp) registró la Tasa de Desocupación regional, situándose en un 8,4% en el periodo junio-agosto 2024, de acuerdo con información entregada por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

El número total de personas ocupadas se incrementó en 17.320 personas más, en comparación con el mismo periodo anterior, con un aumento de un 4,7%, totalizando 384.970 personas y registrando el quinto aumento consecutivo.

Al respecto, el seremi del Trabajo, Francisco Brizuela, destacó las cifras entregadas por el INE y explicó que «es un importante descenso anual que vemos reflejado en este trimestre, y muy positivo si hacemos la comparación con las cifras de hace 12 meses atrás, donde la



## Tasa de Desocupación regional se sitúa en 8,4%

tasa de desocupación llegó a 11,4%. Como Gobierno hemos asumido trabajar y avanzar hacia iniciativas que favorezcan la inversión y creación de empleos; y en eso hemos estado empeñados para ofrecer una mejor calidad de vida a los trabajadores y a sus familias».

«Son más de 17 mil los empleos que se generaron durante el periodo de medición, donde vemos que hay actividades que se han recuperado fuertemente, como la minería y el sector agrícola. De todas maneras, seguimos poniendo énfasis en la recuperación del empleo y la creación de trabajos formales, por lo que la informalidad es un tema que nos tiene ocupados especialmente

en el sector femenino, donde la tasa es de un 35,8%», agregó el seremi del Trabajo.

Otro dato importante para destacar, a juicio de la autoridad laboral, es el descenso del número de desocupados, que disminuyó un 25,3% (11.860 personas menos), totalizando 35.100 personas, y dijo que «este periodo es la sexta disminución consecutiva de las personas que se encuentran desempleadas, lo que nos pone en un escenario mucho más positivo que el periodo anterior y que demuestra que vamos por buen camino. La inversión, tanto pública como privada, está generando nuevos espacios de trabajo y esperamos que pronto nuevas iniciativas puedan concretarse. Hemos hecho acercamientos con los ejecutores de proyectos de inversión, para incentivar el vínculo con las comunidades y extender la oferta de empleo a las y los trabaiadores de la zona». En el análisis por terri-

torio, tanto Elqui como Limarí registraron disminuciones en la comparación anual en la Tasa de Desocupación, situándose en un 8,8 y 7,2% respectivamente, presentando descensos de 3,6 pp en la provincia de Elqui y 2,6 en Limarí.

